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Entrevista con Alicia Salgado 

 

“Me parece una estrategia integrada, plan Ángel, donde estás hablando del uso y la implementación de 

tecnologías de última generación. Estamos hablando no solamente del reconocimiento facial o de usos 

biométricos, sino la integración a través de la inteligencia artificial, modelos que ya se aplican en otros 

países. Me parece una estrategia bastante integrada que me llama la atención de cómo está hilvanada. 

Tiene detectores de armas, identifica cuando hay una detonación, cuando hay un reconocimiento 

morfológico, rastreadores de vehículos, etc. Me parece que es una solución de vanguardia para 

nuestro país”. 
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